

震災後論

【2】

私はこの間、原発や

よってして進む。私はこの間、原発やとすると、

画で、振興予算を振りかざす。強い者に利益が回って、から差別される側ではない弱い者が苦しめられる。と安心し、見て見ぬふりをするのです。でもいつ自分が犠牲になるかも分からな

日本安保体制 安倍首相や麻生太郎副総理は、祖先が帝国の支配層

本土の人たちが、不要だという入たちの多い沖縄に押

い。根本から問い合わせには

がちです。自分は日本人だ

して知事を丸め込み、地元で、生まれながらにして統治者側に属すると思ってい

不平等や差別の上にしか

日本安保や原発が維持でき

ないならば、日本を根本から問い合わせ直し、新しい日本に組み替えなければならな

犠牲のシステム暴露

高橋 哲哉さん

事故からえた国家体制



哲学者の高橋哲哉さん
や大犠島・福島教授のシスティムなど。

私は父の転勤でいわき市の港町で生まれ、浜通り、中通り、会津の各地方の小学校を転々としました。県全体が私のふるさとです。福島では、表向き普通の生活をしている人も放射線への大きな不安を抱えて暮らしています。東京では、東京電力福島第一原発の事故が風化しつつあり、この程度で済んでよかつたと考えている人もいるようです。

安倍晋三政権は原発再稼働に前向きで原発輸出にも熱心です。福島の思いとはギャップが大きい。あれほどどの犠牲を織り込み済みの

て、その牢固たる力を感じます。

福島の人たちを置き去りにして原発推進国家に戻りたい。

福島では、表向き普通の生活をしている人も放射線への大きな不安を抱えて暮らしています。東京では、東京電力福島第一原発の事故が風化しつつあり、この程度で済んでよかつたと考えている人もいるようです。

安倍晋三政権は原発再稼働に前向きで原発輸出にも熱心です。福島の思いとはギャップが大きい。あれほどどの犠牲を織り込み済みの

るらしい。まず国家があり、知らないふりをする人たちが、今の安倍政権を支えて統治する自分らがいて、末が、今の安倍政権を支えて労働の急増で社会に不満がたまつたところに震災が起きました。かつて関東大震災を

それには市民的で民主的センスをもつ政治家を、自分たちの中から育てていくことです。日本国憲法は幸福追求の権利を保障していることを感じます。沖縄では、声を振り絞った訴えに、自分に害が及ぶまで自分は、人間として許されないので